
日 曜日 行  事  名 

1 水  

2 木 
子育てネットワーク委員会 

健康福祉委員会 役員会 

3 金   

４ 土  

5 日 休館日 

６ 月  

7 火  

8 水 区長会 

9 木  

10 金   

11 土  

12 日  

13 月  

14 火 休館日 

15 水  

16 木  

17 金  

18 土  

19 日 休館日 

20 月  

21 火  

22 水  

23 木 休館日   （海の日） 

24 金 休館日   (スポーツの日） 

25 土  

26 日  

27 月  

28 火 休館日 

29 水  

30     木   

31 金  

＊都合により変更する場合もあります。ご了承下さい 

 ５月３０日（土）豊公民館で、各町内に花苗（サルビア）

を配布しました。 

 今年は、春の種まきが新型コロナウィルス感染症予防

のため中止になり、花苗を育てることができませんでし

た。大変残念ですが、少しでも町内花壇が彩られますよ

う県の道路美化活動の助成金で赤のサルビアの花苗を

配布しました。また、公民館でも残っていた昨年の種を

まいて、マリーゴールドなどの花苗を作り、6月10日ごろ

に希望の町内へ配布しました。 
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豊地区の世帯数及び人口（６月１日現在） 

世帯数： 1,677戸（前月比 2世帯増） 

人 口：4,707人 (前月比 2人減） 

豊地区各種団体長紹介 <敬称略・順位不同＞ 

団 体 名 氏 名 団 体 名 氏 名 

町内公民館長会 淺野 市郎 豊寿会連合会   

社会福祉協議会 舘 庄司 三床山を愛する会  

青少年育成協議会 倉橋 将人 愛 育 会 栗原 弓子 

婦人福祉協議会 徳橋 利子 スポーツ協会 橋本 一雄 

女性協議会 浅野 紀代美 生活学校 五十嵐 利子 

更生保護女性会 小嶋 千代子 日赤奉仕団豊分団 上木 千恵 

交通安全協会鯖江支部豊分会 橋本 善幸 消防団 加藤 貞信 

鯖江市防犯隊豊支隊 西田 量一 豊駐在所ふれあい連絡協議会 徳井 清男 

豊のお宝を見つけよう応援団 丹尾 廣樹 子ども見守り隊推進協議会 齋藤 弘 

子育て支援ネットワーク委員会 西野 有香 スポーツ少年団 藤本 寛人 

お世話になります。よろしくお願いします 

豊地区の各種団体長のご紹介をさせて頂きます。 

中止のお知らせ 

 本年度の上記の事業は、新型コロナウィルス感染症拡大予防のた

め、中止させて頂きます。楽しみされていた子どもたちには、残念なお

知らせですが、安全を考慮して中止と致しました。ご理解頂きますよう

お願い致します。なお、子どもお煎茶教室につきましては、現在考慮中

です。決定しましたら、再度お知らせいたします。 

花舞クラブ（子ども生け花） 

子ども料理教室 

ミステリー列車 

公民館の一部利用制限の解除 

お よ び 緩 和 に つ い て 

 ６月１５日（月）より高校生以下の利用者の再開

され、６月１９日（金）より開館時間が午後１０時 
までになりました。 

 また、７月１日（水）より市民及び市民団体に限ら

れてた利用者が、福井県民に制限が緩和いたしました

ので、お知らせいたします。 

 利用にあたっての遵守事項は５月２５日(月）より変
更はありませんので、マスクの着用等、安全に留意して
頂き、ご利用くださいますようお願い致します。 
※6月25日現在の状況です。感染状況の変化などによって、変更す
る場合がありますので、ご了承ください。 

 6月1日より学校が再開されましたが、 放課後子ども教室に

ついては、まだ公民館の自主事業の再開がされていないこと

や、夏休みまで間がないことなど、様々なこと鑑みて、9月まで

募集を行わないことといたしました。9月になり自主事業の再開

ができるようになれば、例年とは違った形になるかもしれません

が、新型コロナウィルス感染症予防の対策を十分考慮した形

で、募集などを随時行っていく予定ですので、その時まで、いま

しばらくお待ち頂きますようよろしくお願い致します。 豊公民館                               

辻﨑 保徳 

 当面の間事業は致しませんが、9月を

目途に、再開する予定です。また詳しい

ことが決まりましたらお知らせ致します。 

 子育て広場「ゆたかっこ」の再開につき

ましては、子育て支援センター（電話51

-3527）へお問合わせ下さい。 

赤いサルビアの苗 
各町内に100本ずつ配布しました 

豊 公 民 館 ご 利 用 の 皆 様 へ 
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豊 公 民 館 花 壇 
４月に植えた公民館花壇の花が少しずつ大きくた

なってきました♪ 

また、ゴーヤを植えゴーヤカーテンを育成中です。

一緒に昨年のこぼれ種で朝顔も芽を出してきました。 

４月に可憐な花を咲かせてくれたジューンベリー

ですが、緑の葉が茂って赤い実がつきはじめ小鳥が

食べにきています。ジューンベリーの周りに植えたア

ゲラタムも順調に育ってきました！角にポーチュラカ

も追加しましたよ。 

 福井県内でも政府から配布の布マスクが届いていますが、

「小さくてつけられない」「必要ない」という方もおられる

のではないでしょうか？ 

 マスクポストに使わないマスクを投入して下さい。(未開封

のものに限ります）マスクが必要な方に届きます。 

【お問合わせ】Mail:sabae.maskupost@gmail.com 

サバエＮＰＯサポート（☎：0778-54-7055） 

エコネットさばえ  （☎：0778-52-0050） 

 多目的ホールの西側の花壇もリ

ニューアル中です。ひまわりをたくさ

ん植えようと計画中です。 

皆さん公民館に来られたら、お花

に目を向けて見てくださるとうれしい

です。また、花壇についてアドバイス

などあれば、ぜひお願いします。 

６月に実をつけるのでジューン 

ベリーという名前がついています 

公民館の玄関（下駄箱の上）にさばえマスクポストを設置してい

ます。賛同して頂ける方は、ご協力をお願いします。 

また、ベルマークも集めていいます。同じく玄関に回収箱があり

ますので、こちらもご協力ください。すでに何人かの方が持って

きてくださいました。ありがとうございます。 

豊地区まちづくり推進協議会より 

令和 2年度事業の中止のお知らせ 

 新型コロナウィルス感染症拡大防止のため、安全を考慮して、上記の事業を今年度は中止すること

が決定いたしましたので、お知らせいたします。 

 誠に申し訳ありませんが、ご理解の上、ご了承くださいますようお願いいたします。 

政府配布の布製のマスクを使

わない方はこのポストへ 

 新型コロナウィルスの影響で、ふれあいサロンの休止が続く中、「会員

さん達に少しでも元気を届けたい」と、各町内のサロン役員さん達が工夫

を凝らしたつながり活動をされております。 

 上野田町のほやほやサロンでは、役員さんの発案でお庭に咲いた花々を

かわいい花束にして会員さん達に届けました。石生谷町ひまわり会、下野

田町豊むつみ会では、自宅でできる簡単体操のイラスト配布や、手紙など

で会員さん達の健康維持や心のサポートといった具合に「コロナ禍でもサ

ロンの皆さんとのつながりが絶えない様に」との思いが伺えます。 

 人がつながる集いの場がふれあいサロンです。一日も早い再開で、また

沢山の方の笑顔と健康長寿を支えて頂きたいと思います。  

  地域支えあい推進員 渡辺幸枝 

・豊地区敬老会  ・豊防災の集い 
 (健康福祉委員会）    (安全防災委員会） 

「豊むかしむかし」第１集を増刷 

 平成３年に発刊された、豊の伝承民話集「豊
むかしむかし」は、第１集から第４集まで４冊
あります。豊小学校で郷土学習に使われ、婦人
福祉協議会の皆さんが読み聞かせ活動を行って
います。合宿通学事業や、敬老会でもご覧に
なった人は多いと思います。 
 ですが、発刊から２９年が経ち、在庫がほと
んどなくなってきました。特に第１集が公民館
に１冊しかなく、この度、第１集を増刷するこ
ととなりました。  

非 接 触 型 体 温 計 を 

貸 し 出 し 致 し ま す 
（ 豊 地 区 区 長 会 ） 

県内では新型コロナウィルス感染者０人
の状態が続き、状況は落ち着きを見せ、
徐々に活動の範囲が広がっています。 
 公共施設では非接触型体温計を常備し
ていますが、豊地区区長会でも町内の集
会など、必要に応じて使っていただける
ように、非接触型体温計を３台用意しま
した。貸し出しを希望される町内は、豊
公民館へお申し出ください。 

 増刷が完了し、公民館に
全集の在庫がそろえば、貸
し出しすることができます
ので、これを機会に町内で
読んで頂き、活用して頂き
ましたら幸いです。 


